

La paz en Colombia entre riesgos y expectativas



La Habana, 16 ago (RHC) Aunque el conflicto entre las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y el Ejecutivo de ese país suramericano pudiera concluir muy pronto con la firma de la paz, aún las negociaciones enfrentan riesgos.

Tal es el criterio de Tom Koenigs, diputado del Parlamento de Alemania y enviado especial del Gobierno de esa nación para el apoyo al proceso colombiano, que busca finalizar una confrontación causante de unas 300 mil muertes, el desplazamiento de casi siete millones de individuos y la desaparición de al menos otros 45 mil.

Koenigs, quien estuvo en Cuba del 8 al 12 de agosto para reunirse con representantes de ambas partes en la mesa de La Habana, dialogó en exclusiva con Prensa Latina a propósito de la "recta final" de las conversaciones y las expectativas que estas despiertan.

Al decir del visitante, quien fue delegado de derechos humanos del Gobierno alemán y trabajó para la ONU en Afganistán, Guatemala y Kosovo, son varios los peligros que pesan sobre la paz de Colombia.



Radio Habana Cuba